

## Ibadah Doa Malang, 26 Januari 2016 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

### Wahyu 3:18-19

*3:18 maka Aku menasihatkan engkau, supaya engkau membeli dari pada-Ku emas yang telah dimurnikan dalam api, agar engkau menjadi kaya, dan juga pakaian putih, supaya engkau memakainya, agar jangan kelihatan ketelanjanganmu yang memalukan; dan lagi minyak untuk melumas matamu, supaya engkau dapat melihat.*

*3:19 Barangsiapa Kukasihi, ia Kutegor dan Kuhajar; sebab itu relakanlah hatimu dan bertobatlah!*

Tuhan menegur, menasihati, menghajar jemaat Laodikia untuk membeli harta Surga supaya kaya rohani, tidak suam rohani. Ada 3 macam harta Surga: emas (iman), pakaian putih (pelayanan) dan minyak (urapan Roh Kudus).

### Matius 6:19-20

*6:19 "Janganlah kamu mengumpulkan harta di bumi; di bumi ngengat dan karat merusakkannya dan pencuri membongkar serta mencurinya.*

*6:20 Tetapi kumpulkanlah bagimu harta di sorga; di sorga ngengat dan karat tidak merusakkannya dan pencuri tidak membongkar serta mencurinya.*

Waspada, ada 3 musuh yang mengincar harta Surga:

1. Ngengat, merusak pakaian.
2. Karat, merusak logam.
3. Pencuri, mencuri minyak urapan.

Kita masih mempelajari yang kedua.

### Keluaran 25:3

*25:3 Inilah persembahan khusus yang harus kamu pungut dari mereka: emas, perak, tembaga;*

Logam yang digunakan untuk membangun Tabernakel jasmani adalah tembaga, emas dan perak. Sekarang logam yang rohani digunakan untuk pembangunan rumah rohani yaitu tubuh Kristus.

Kegunaan tembaga:

1. Untuk membuat mezbah korban bakaran [Keluaran 27:1-2], sekarang artinya bertobat. Sesudah mengalami pengampunan dosa, kita harus berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Tuhan, sama dengan mati terhadap dosa.

#### Yeremia 9:5

*9:5 Yang seorang menipu yang lain, dan tidak seorangpun berkata benar; mereka sudah membiasakan lidahnya untuk berkata dusta; mereka melakukan kesalahan dan malas untuk bertobat.*

Permulaan bertobat adalah membuang dusta, berkata jujur, berkata benar dan baik. Ini sama dengan tembaga yang tidak berkarat.

2. Untuk membuat kolam basuhan [Keluaran 38:8], sekarang artinya baptisan air.

#### Matius 3:7-9

*3:7 Tetapi waktu ia melihat banyak orang Farisi dan orang Saduki datang untuk dibaptis, berkatalah ia kepada mereka: "Hai kamu keturunan ular beludak. Siapakah yang mengatakan kepada kamu, bahwa kamu dapat melarikan diri dari murka yang akan datang?"*

*3:8 Jadi hasilkanlah buah yang sesuai dengan pertobatan.*

*3:9 Dan janganlah mengira, bahwa kamu dapat berkata dalam hatimu: Abraham adalah bapa kami! Karena aku berkata kepadamu: Allah dapat menjadikan anak-anak bagi Abraham dari batu-batu ini!*

Jika keras hati, menuruti keinginan daging, maka dari keturunan Abraham bisa menjadi keturunan ular beludak.

Batu menunjuk bangsa kafir yang keras hati, keturunan ular beludak. Tetapi lewat baptisan air, bangsa Kafir bisa mengalami pembaharuan menjadi keturunan Abraham secara rohani.

#### Galatia 3:7

*3:7 Jadi kamu lihat, bahwa mereka yang hidup dari iman, mereka itulah anak-anak Abraham.*

Keturunan Abraham artinya hidup dari iman dan hidup dalam kebenaran. Ini sama dengan tembaga yang tidak berkarat.

3. Untuk membuat tiang halaman tabernakel.

Ada 60 tiang halaman tabernakel. Dalam Lukas 3:23-34 ada 56 tiang iman/ pahlawan iman, dari Abraham sampai Yusuf (ayah Yesus). Ditambah 4 tiang pintu gerbang (4 Injil), yaitu Matius, Markus, Lukas, dan Yohanes. Lukas adalah bangsa kafir, keturunan Abraham secara rohani.

### **Kidung Agung 3:7-8**

*3:7 Lihat, itulah joli Salomo, dikelilingi oleh enam puluh pahlawan dari antara pahlawan-pahlawan Israel.*

*3:8 Semua membawa pedang, terlatih dalam perang, masing-masing dengan pedang pada pinggang karena kedahsyatan malam.*

Kedahsyatan malam menunjuk keadaan akhir jaman, yaitu kegelapan, kesulitan, kejahatan, kenajisan, ketakutan, penyesatan, dll. Kita harus tampil sebagai tiang iman/ pahlawan iman, dengan dua kekuatan:

- a. Pedang di pinggang, yaitu berpegang teguh dan taat dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar.

#### **Hosea 11:4**

*11:4 Aku menarik mereka dengan tali kesetiaan, dengan ikatan kasih. Bagi mereka Aku seperti orang yang mengangkat kuk dari tulang rahang mereka; Aku membungkuk kepada mereka untuk memberi mereka makan.*

Tuhan membungkuk, artinya menghargai/ menghormati saat-saat pemberitaan firman pengajaran. Kita juga harus menghargai saat-saat pemberitaan firman pengajaran yang lebih tajam dari pedang bermata dua.

Jika tidak menghargai pemberitaan firman, maka akan bungkuk rohani, hidupnya banyak pertanyaan yang tidak pernah selesai, sampai dicap antikris.

Pemberitaan firman pengajaran yang benar adalah uluran tangan kasih setia Tuhan kepada kita. Jika kita bisa mendengar dan dengar-dengaran sehingga bisa disucikan, sama dengan mengulurkan tangan kepada Tuhan, kita hidup dalam tangan kasih setia Tuhan, menjadi biji mata Tuhan.

#### **Kejadian 39:21, 23**

*39:21 Tetapi TUHAN menyertai Yusuf dan melimpahkan kasih setia-Nya kepadanya, dan membuat Yusuf kesayangan bagi kepala penjara itu.*

*39:23 Dan kepala penjara tidak mencampuri segala yang dipercayakannya kepada Yusuf, karena TUHAN menyertai dia dan apa yang dikerjakannya dibuat TUHAN berhasil.*

Hasilnya adalah tangan kasih setia Tuhan sanggup menjadikan semua berhasil dan indah pada waktunya, sekalipun semua terbatas dalam hidup kita.

- b. Terlatih dalam perang, sama dengan tekun dalam doa penyembahan, doa pergumulan.

#### **Kidung Agung 3:8**

*3:8 Semua membawa pedang, terlatih dalam perang, masing-masing dengan pedang pada pinggang karena kedahsyatan malam.*

#### **Kejadian 32:24, 28**

*32:24 Lalu tinggallah Yakub seorang diri. Dan seorang laki-laki bergulat dengan dia sampai fajar menyingsing.*

*32:28 Lalu kata orang itu: "Namamu tidak akan disebutkan lagi Yakub, tetapi Israel, sebab engkau telah bergumul melawan Allah dan manusia, dan engkau menang."*

Contohnya adalah Yakub bergumul menghadapi maut, ketakutan, masalah keluarga, dll, sampai seperti ditinggal seorang diri. Kita hanya percaya dan berharap kepada Tuhan. Maka kita akan bertemu dengan Yesus yang seorang diri di kayu salib.

#### **Mazmur 136:4**

*136:4 Kepada Dia yang seorang diri melakukan keajaiban-keajaiban besar! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya.*

Tuhan seorang diri akan mengulurkan tangan untuk melakukan mujizat bagi kita.

Hasilnya:

- Tangan kasih setia Tuhan sanggup memelihara dan melindungi kita secara ajaib.
- Tangan kasih setia Tuhan sanggup menyelesaikan masalah-masalah sampai yang mustahil, sekalipun kita tidak berdaya.
- Tangan kasih setia Tuhan sanggup mengubah kehidupan yang takut, bimbang, kuatir, stress, menjadi damai sejahtera.
- Tangan kasih setia Tuhan sanggup menyatukan keluarga kita dalam satu pengajaran yang benar, sanggup

menyelamatkan nikah dan buah nikah, sampai sempurna, masuk pesta kawin Anak Domba.

- Tangan kasih setia Tuhan sanggup untuk membaharui kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus. Mulai dari Yakub (= penipu) menjadi Israel (= pemenang). Kita bergumul sampai mendapat nama baru, sampai duduk bersanding dengan Tuhan di tahta kerajaan Surga.

Tuhan memberkati.